
AB 617 Community Air Protection Program 
Minutes of the Steering Committee Meeting 

Zoom Online Meeting 
November 9h, 2022 

Chair of Meeting: Luis Olmedo (Alternate: Christian Torres) 

Facilitator: Daniela Flores from Harder & Company 

I. Attendance: 

Primaries: Belen Leon, Air Pollution Control District; Rene Felix, Community Corridor; Sergio Cabañas, Community 
Corridor; Mary Salazar, Community Corridor; John Hernandez, Community Corridor. 

Alternates: Christian Torres, Comité Cívico del Valle; Bob Fischer, Community Corridor; Michael Moore, Community 
Corridor.  

Other Agency Staff: Marco Perrone, Air Pollution Control District; Thomas Brinkerhoff, Air Pollution Control District; 
Israel Hernandez, Air Pollution Control District; Edgar Ruiz, Comité Cívico del Valle; Andrea Juarez, California Air 
Resources Board; Ivy Osornio, California Air Resources Board; Lily Wu, California Air Resources Board; Yanju Chen, 
California Air Resources Board. 

I. Welcome and Opening Remarks by CSC Members 

Daniela Flores introduced herself and mentioned Milly Ferrer and Madeline Rayon would be assisting anyone that 
needed help. She talked about how everyone can submit their comments and how the public comment procedure 
works. She commented that they have interpretation services and how to access these services through the platform. 
She reminded everyone that the meeting is being recorded and mentioned how the CSC members can access the 
agenda packet. She noted the membership has changed since the last meeting. She said this would affect how the 
quorum would be met and explained how the rule would change. She mentioned they have a quorum. 

Christian Torres welcomed everyone back. He thanked everyone that continues to be a member of the meeting. He 
mentioned there is a video of their EJ summit on their website if anyone was not able to attend. 

Belén Leon thanked everyone for being at the meeting. She mentioned that they have not received that many CSC 
member applications. She commented that they still have seven primary members and ten alternate members vacant. 
She noted they have only received 4 or 5 applications. 

John Hernandez asked how many members the CSC was short. 

Daniela Flores shared her screen with a list of all vacant positions. 

II. Public Comment Period 

John Hernandez mentioned his concern regarding a massive storm they had a few weeks ago. He commented he 
noticed a lot of flooding during this storm that has caused a lot of mud that is accumulating on sidewalks, gutters, and 
roads. He suggested increasing street sweeping in the corridor to reduce exposure to the dust the mud could create. 

 

III. Approval of Minutes 

Sergio Cabañas motioned to approve the minutes from September 14th, 2022.  

John Hernandez seconded the motion. 



The motion was passed. 

IV.  Presentations 

High Wind Exceptional Event Dust Mitigation Plan, Monica Soucier & Ismael Garcia; ICAPCD. 

John Hernandez asked where the network cameras were located and how they could access their live stream. 

Ismael Garcia said they are in each of their stations. He said they can be accessed through their website. 

John Hernandez asked if their website has a link to the IID cameras so he can compare. 

Ismael Garcia said they are not currently linked. 

Monica Soucier mentioned it is something that can be done.  

John Hernandez asked if there were any notices after the storm regarding what actions were taken during the storm. 

Monica Soucier mentioned this was a surge storm and no one knew this was going to happen. She commented there 
were several advisories on the social media pages of different agencies like the NWS for the wind and thunderstorms 
but not the rain itself. She said the NWS had a glitch with the rain advisory. She commented that the advisories that 
did get out mentioned staying indoors. 

John Hernandez asked if the community monitors had cameras. 

Christian Torres mentioned their monitors do not have cameras. He commented that having the ability to add them 
would depend on the location. He said there is a cost issue attached to adding cameras to their monitors. 

John Hernandez suggested subscribing to Starlink. 

Christian Torres said they will investigate that idea. 

Community Air Monitoring Update, Christian Torres; CCV. 

There were no comments regarding this topic.  

Trend Analysis of Salton Sea Air Basin, Heather Lieb; UC Davis. 

John Hernandez mentioned he was thrilled to see this type of information but asked if it could be presented in a simpler 
way in the future.  

Heather Lieb commented she can give a synopsis of what was presented in a future presentation. 

Christian Torres asked if there was a way of adding her notes to the presentation in the agenda packet. 

Heather Lieb said she will add her notes to the presentation and send it to Christian Torres. 

 

 

 

V. Discussion / Information Items 

Update on the ICAPCD Policies, Thomas Brinkerhoff; ICAPCD 



John Hernandez mentioned traffic coming in and out of certain stationary facilities. He asked if the facilities were 
asking for any dual permits.  

Thomas Brinkerhoff mentioned the emission from the movement of materials is captured in the stationary source 
permit and emissions from vehicles traveling through unpaved surfaces are analyzed through the facility emissions. 
He said the tailpipe emissions are captured through California State regulations.  

John Hernandez asked how the emissions are captured if a facility is expanding. 

Thomas Brinkerhoff said they will look at the emissions from the equipment involved in the expansion and their 
throughput limits. He commented that they estimate their emissions based on the production in the facility. He 
mentioned emissions from a rail line or emissions from trucks are managed by the state or US EPA. 

John Hernandez asked if there was any coordination with the state or US EPA.  

Thomas Brinkerhoff commented that emissions from mobile sources are tied to emission standards that have 
regulations set by the state and US EPA. He said it is a separate arm of air quality and regulation. 

VI. Agency Updates 

Christian Torres mentioned that the next week is the week of action for the COVID Workplace Outreach Project. He 
commented that the Energy Commission was hosting a Lithium Valley Commission meeting at IVC. 

Monica Soucier said the Air District has been reviewing its rules for the past year. She mentioned she hopes a few 
rules will be getting to public review in the coming weeks. She mentioned there are mostly administrative changes. 

Belen Leon mentioned they are participating in the Imperial County Children and Family First Commission. She 
mentioned they had a Border 2025 summit in Mexicali in the last week of September. 

Andrea Juarez mentioned CARB has launched its Community Air Protection Incentives Project dashboard on its 
website. She said the tool provides information on how incentives funds are used and how AB 617 communities are 
benefiting from them. She said she would share the link in the chat. She mentioned the UC Davis presentation had 
valuable information and suggested providing a copy of the slides and creating a one-page handout with key highlights. 

Belen Leon presented Israel Fernandez as their new project manager. 

Israel Fernandez was looking forward to the new experience. 

VII. Agenda Topics & Set Date for Next Meeting. 

Belen Leon asked the CSC members if they agreed on going dark in December. 

Sergio Cabañas made a motion to go dark in December. 

John Hernandez seconded the motion. 

The motion passed. 

Sergio Cabañas made a motion to have the January meeting on the 11th. 

Bob Fischer seconded the motion. 

The motion passed. 

Belen Leon mentioned that hopefully, they would have more CSC member applications by the next meeting. She 
commented that one of the topics for the next meeting would be bringing back the budget. 



Daniela Flores shared the Jamboard with the topic suggestions by the members over time. She asked the members 
for any suggestions. 

Belen Leon said Sonoma Technology would present updates regarding the New River. 

Christian Torres mentioned they will bring back their presentation. He suggested inviting the SDSU/CCV research 
project to the January meeting.  

Andrea Juarez commented that CARB would be having a workshop on December 6th regarding their Blueprint 2.0 
and the community nomination recommendations.  

VIII. Closing Remarks / Adjournment 

Belen Leon thanked everyone for attending and wished everyone happy holidays. 

Sergio Cabañas wished everyone happy holidays.  

Christian Torres wished everyone happy holidays and asked everyone to stay safe. 

John Hernandez made a motion to adjourn the meeting. 

Bob Fischer seconded the motion. 

Meeting adjourned.  

 



Programa Comunitario de Protección Atmosférica Bajo el Auspicio del Proyecto de Ley AB 617  
Minuta de la Reunión del Comité Directivo  

Reunión por la plataforma Zoom 
9 de noviembre del 2022 

Presidente de la Reunión: Luis Olmedo (Suplente: Christian Torres) 

Facilitador: Daniela Flores de Harder & Company 

I. Asistencia: 

Primarias: Belén León, Distrito de Control de la Contaminación del Aire; René Félix, Corredor Comunitario;  
Sergio Cabañas, Corredor Comunitario; Mary Salazar, Corredor Comunitario; John Hernández, Corredor 
Comunitario. 

Suplentes: Christian Torres, Comité Cívico del Valle; Bob Fischer, corredor comunitario; Michael Moore, 
Corredor Comunitario.  

Otro personal de las dependencias: Marco Perrone, Distrito de Control de la Contaminación del Aire; Thomas 
Brinkerhoff, Distrito de Control de la Contaminación del Aire; Israel Hernandez, Distrito de Control de la 
Contaminación del Aire; Edgar Ruiz, Comité Cívico del Valle; Andrea Juarez, Junta de Recursos del Aire de 
California; Ivy Osornio, Junta de Recursos del Aire de California; Lily Wu, Junta de Recursos del Aire de 
California; Yanju Chen, Junta de Recursos del Aire de California. 

I. Bienvenida y discurso de Apertura de los Miembros del CSC 

Daniela Flores se presentó y mencionó que Milly Ferrer y Madeline Rayón ayudarían a cualquier persona que 
necesitara ayuda. Dijo el proceso necesario para enviar comentarios y cómo funciona el procedimiento de 
comentarios públicos. Comentó que tienen servicios de interpretación y cómo acceder a estos servicios a través 
de la plataforma. Les recordó a todos que la reunión se está grabando y también mencionó cómo los miembros 
del CSC pueden acceder al paquete de la agenda. Señaló que la membresía ha cambiado desde la última reunión. 
Dijo que esto afectaría la forma en que se lograría el quórum y explicó cómo cambiaría la regla. Mencionó que 
tienen quórum. 

Christian Torres les dio la bienvenida a todos. Agradeció a todos los que continúan siendo miembros de la 
reunión. Mencionó que hay un video de su cumbre EJ en su sitio web si alguien no pudo asistir. 

Belén León agradeció a todos por estar en la reunión. Mencionó que no han recibido tantas solicitudes de 
miembros de CSC. Comentó que todavía tienen 7 miembros principales y 10 miembros suplentes vacantes. 
Señaló que solo han recibido 4 o 5 solicitudes. 

John Hernández preguntó cuántos miembros le faltaban al CSC. 

Daniela Flores compartió su pantalla con una lista de todos los puestos vacantes. 

II. Comentarios Públicos 

John Hernández mencionó su preocupación con respecto a una gran tormenta que tuvieron hace unas semanas. 
Comentó que notó muchas inundaciones durante esta tormenta que han causado mucho lodo que se está 
acumulando en las aceras, cunetas y caminos. Sugirió aumentar el barrido de calles en el corredor para reducir 
la exposición al polvo que podría generar el lodo. 

 

III. Aprobación de Minutas 

Sergio Cabañas hizo una moción para aprobar las minutas del 14 de septiembre de 2022.  

John Hernández secundó la moción. 



La moción fue aprobada. 

IV.  Presentaciones 

Plan de Mitigación de Polvo para Eventos Excepcionales de Vientos Fuertes, Mónica Soucier & Ismael 
García; ICAPD. 

John Hernández preguntó dónde estaban ubicadas las cámaras de la red y cómo podían acceder a su 
transmisión en vivo. 

Ismael García dijo que están ubicados en cada una de sus estaciones. Dijo que pueden acceder a ellas a través 
de su sitio web. 

John Hernández preguntó si su sitio web tiene un enlace a las cámaras IID para poder comparar. 

Ismael García dijo que actualmente no están vinculados. 

Mónica Soucier mencionó que es algo que se puede hacer.  

John Hernández preguntó si hubo avisos después de la tormenta con respecto a las acciones que se tomaron 
durante la tormenta. 

Mónica Soucier mencionó que esto era una tormenta repentina y nadie sabía que iba a suceder de tal manera. 
Comentó que había varios avisos en las páginas de redes sociales de diferentes agencias como la NWS para el 
viento y las tormentas eléctricas, pero no para la lluvia en sí. Dijo que el NWS tuvo una falla con el aviso de lluvia. 
Comentó que los avisos que se emitieron mencionaron permanecer en sus casas. 

John Hernández preguntó si los monitores comunitarios tenían cámaras. 

Christian Torres mencionó que sus monitores no tienen cámaras. Comentó que agregarlas dependería de la 
ubicación. Dijo que hay un problema de costos relacionado con agregar cámaras a sus monitores. 

John Hernández sugirió suscribirse a Starlink. 

Christian Torres dijo que estudiarán esa idea. 

Actualización de Monitoreo del Aire Comunitario, Christian Torres; CCV. 

No hubo comentarios con respecto a este tema.  

Análisis de Tendencias de la Cuenca de Aire del Mar de Salton, Heather Lieb; UC Davis. 

John Hernández mencionó que estaba encantado de ver este tipo de información, pero preguntó si podría 
presentarse de una manera más sencilla en el futuro.  

Heather Lieb comentó que puede dar una sinopsis de lo que se presentó en una presentación futura. 

Christian Torres preguntó si había alguna manera de agregar sus notas a la presentación en el paquete de la 
agenda. 

Heather Lieb dijo que agregará sus notas a la presentación y se las enviará a Christian Torres. 

 

 

V. Temas de Discusión / Información 

Actualización sobre las políticas del ICAPCD, Thomas Brinkerhoff; ICAPCD 

John Hernández mencionó el tráfico que entra y sale de ciertas instalaciones estacionarias. Preguntó si las 
instalaciones estaban solicitando permisos duales.  



Thomas Brinkerhoff mencionó que la emisión a causa de movimiento de materiales se captura en el permiso de 
fuente estacionaria y las emisiones de los vehículos que viajan a través de superficies sin pavimentar se analizan 
a través de las emisiones de la instalación. Dijo que las emisiones del tubo de escape se capturan a través de las 
regulaciones del estado de California.  

John Hernández preguntó cómo se capturan las emisiones si una instalación se está expandiendo. 

Thomas Brinkerhoff dijo que analizarán las emisiones de los equipos involucrados en la expansión y sus límites 
de rendimiento. Comentó que estiman sus emisiones en base a la producción de la instalación. Mencionó que las 
emisiones de una vía férrea o las emisiones de los camiones son manejadas por el estado o la EPA de EE. UU. 

John Hernández preguntó si había alguna coordinación con el estado o la EPA.  

Thomas Brinkerhoff comentó que las emisiones de fuentes móviles están sujetas a estándares de emisión que 
tienen regulaciones establecidas por el estado y la EPA. Dijo que es un brazo separado de la regulación y la 
calidad del aire. 

VI. Actualizaciones de las Agencias 

Christian Torres mencionó que la próxima semana es la semana de acción para el Proyecto de Alcance en el 
Lugar de Trabajo COVID. Comentó que la Comisión de Energía estaba organizando una reunión de la Comisión 
de Lithium Valley en IVC. 

Mónica Soucier dijo que el Distrito del Aire ha estado revisando sus reglas durante el último año. Mencionó que 
espera que algunas reglas lleguen a revisión pública en las próximas semanas. Comentó que en su mayoría son 
cambios administrativos. 

Belén León comentó que están participando en la Comisión Primero los Niños y Familias del Condado de Imperial. 
Mencionó que tuvieron una cumbre de Frontera 2025 en Mexicali en la última semana de septiembre. 

Andrea Juárez mencionó que CARB ha lanzado su tablero del Proyecto de Incentivos de Protección del Aire 
Comunitario en su sitio web. Comentó que la herramienta proporciona información sobre cómo se utilizan los 
fondos de incentivos y cómo las comunidades AB 617 se benefician de ellos. Dijo que compartiría el enlace en el 
chat. Mencionó que la presentación de UC Davis tenía excelente información y sugirió proporcionar una copia de 
las diapositivas y crear un folleto de una página con los aspectos más destacados. 

Belén León presentó a Israel Fernández como su nuevo gerente de proyectos. 

Israel Fernández esperaba con ansias esta nueva experiencia. 

VII. Temas de la Agenda y Fecha para la Próxima Reunión. 

Belén León preguntó a los miembros del CSC si estaban de acuerdo en saltarse la reunión de diciembre. 

Sergio Cabañas hizo una moción para saltarse la reunión de diciembre. 

John Hernández secundó la moción. 

La moción pasó. 

Sergio Cabañas hizo la moción de tener la reunión de enero el día 11. 

Bob Fischer secundó la moción. 

La moción pasó. 

Belén León mencionó que con suerte tendrían más solicitudes de miembros del CSC para la próxima reunión. 
Comentó que uno de los temas para la próxima reunión sería recuperar el presupuesto. 



Daniela Flores compartió el Jamboard con las sugerencias de temas de los integrantes a lo largo del tiempo. 
Pidió a los miembros cualquier sugerencia. 

Belén León dijo que Sonoma Technology presentaría actualizaciones sobre New River. 

Christian Torres mencionó que traerán de vuelta su presentación. Sugirió invitar al proyecto de investigación 
SDSU/CCV para la reunión de enero.   

Andrea Juárez comentó que CARB tendrá un taller el 6 de diciembre sobre sus Estatutos 2.0 y las 
recomendaciones de nominaciones de la comunidad.   

VIII. Observaciones Finales / Clausura 

Belén León agradeció a todos por asistir y les deseó a todos felices fiestas. 

Sergio Cabañas deseó felices fiestas a todos.  

Christian Torres deseó felices fiestas a todos y pidió a todos que se mantengan a salvo. 

John Hernández hizo una moción para levantar la sesión. 

Bob Fischer secundó la moción. 

Se levanta la sesión.  
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